

L'animal qui a été choisi ce mois-ci est :

Le tigre de Sibérie



Le tigre de Sibérie ou tigre de l'amour (*panthera tigris altaica*) est la plus grande sous espèce du tigre. Il a en général un corps plus long et plus massif que le tigre du Bengale, et des pattes plus larges ; sa taille au garrot va de 90 cm à 110 cm. Ses griffes mesurent environ 10 cm. Les tigres de Sibérie pèsent 180 à 306 kg pour les mâles et de 100 à 167 kg pour les femelles. Le plus gros tigre de Sibérie, tué en 1950, atteignait 384 kg. Le tigre de Sibérie est le troisième plus gros prédateur terrestre.

Malgré sa force et l'acuité de ses sens, le tigre de Sibérie doit passer beaucoup de temps à chasser et il ne réussit à tuer qu'une fois sur dix. Les félins peuvent en général rester plusieurs jours sans manger, le temps de capturer une proie, puis la dévorer plusieurs jours durant en engloutissant de grandes quantités de nourriture. Il peut absorber jusqu'à 50 kg de viande en une seule fois.



Sa fourrure peut coûter jusqu'à 10 000 euros.

L'UICN classe le tigre de Sibérie comme en danger critique d'extinction en 1996, en 2010 il est classé comme espèce en danger.

